

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Junker + Ruh Dienst

Junker & Ruh AG <Karlsruhe>

Karlsruhe, 1954,1; mehr nicht digitalisiert

Fachberatung durch die Lehr- und Versuchsküche

urn: urn:nbn:de:bsz:31-56001

Fachberatung durch die Lehr- und Versuchsküche

Mit der Gründung einer *Lehr- und Versuchsküche* im Jahre 1913 war die Junker+Ruh AG das erste Industrie-Unternehmen, das sich der ernsthaften Ausbildung des Nachwuchses auf dem Gebiet der *Fachberatung* zuwandte.

Die Lehr- und Versuchsküche hat sich ihre Aufgabe nicht leicht gemacht und den Rahmen ihrer Tätigkeit sehr weit gesteckt. Schon bei der konstruktiven Entwicklung der Modelle beginnt die praktische Erprobung der Geräte. Lange bevor sie in die Hände des Händlers und von ihm in die Küche der Hausfrau gelangen, werden in unserer Lehr- und Versuchsküche viele Back-, Brat- und Kochversuche angestellt, die die einwandfreie Funktion eines jeden Gerätes garantieren.

Die Erfahrungen, die unsere geschulten Kräfte in täglicher Kleinarbeit zusammentragen, vermitteln wir allen Interessenten in unseren regelmäßig stattfindenden *Kursen*. Alle Kräfte des Gas- und Elektrofaches, der Händlerschaft und des Installateurhandwerkes erhalten hier die Informationen, die für die erfolgreiche Führung des Verkaufsgesprächs erforderlich sind.

Wir vermitteln in fünftägigen Kursen gasfachliche und elektrotechnische Kenntnisse auf breiter Grundlage. Auf instruktive Weise erfahren Sie alles Wissenswerte über Konstruktion, Funktion und Bedienungsweise unserer Geräte. Eigene Erprobung erhärtet das gewonnene technische Wissen. Außerdem bieten wir Ihnen Gelegenheit zu praktischer Arbeit in der Herdmontage.

Jeden Monat finden in unserer Lehr- und Versuchsküche ein bis zwei solcher Kurse statt. Tausende von Besuchern des In- und Auslandes erwerben sich hier schon die für ihren Beruf so wichtigen Kenntnisse.

Darüber hinaus führen wir Kurse und Vorträge für die Hausfrauen durch, um die Lehre vom wirtschaftlichen

Kochen in alle Haushaltungen zu tragen. Durch ausprobierte Rezepte aller Nationalküchen, die Sie bei uns kennenlernen, helfen wir Ihnen, dem täglichen Speisezettel die Eintönigkeit zu nehmen.

Die *nächsten Kurz-Lehrkurse* des ersten halben Jahres 1954 für die Kräfte des Gasfaches, der Händlerschaft und des Installateurhandwerkes finden statt:

vom	5. 4.	bis	9. 4. 54.
"	17. 5.	"	21. 5. 54.
"	21. 5.	"	25. 6. 54.

Anmeldungen für die Kurse nehmen wir entgegen.



Kostprobe aus „zarter Hand“



Montage
eines
Groß-Kochkessels